Redner zu nachfolgendem Tagesordnungspunkt

Präsidentin Ilse Aigner Staatsministerin Carolina Trautner Staatssekretär Klaus Holetschek Dritter Vizepräsident Alexander Hold Protokollauszug 39. Plenum, 06.02.2020

Bayerischer Landtag – 18. Wahlperiode

Präsidentin IIse Aigner: Wir kommen zur Vereidigung:

Vereidigung der Mitglieder der Staatsregierung

Die Bayerische Verfassung schreibt in Artikel 56 vor, dass sämtliche Mitglieder der

Staatsregierung vor ihrem Amtsantritt vor dem Landtag den Eid auf die Verfassung zu

leisten haben. - Ich darf nun die Staatsministerin, Frau Carolina Trautner, und den

Staatssekretär, Herrn Klaus Holetschek, zur Abnahme des Eides zu mir bitten.

(Beifall bei Abgeordneten der CSU – Die Anwesenden erheben sich)

Ich spreche den Kabinettsmitgliedern nunmehr die Eidesformel vor: "Ich schwöre

Treue der Verfassung des Freistaates Bayern, Gehorsam den Gesetzen und gewis-

senhafte Erfüllung meiner Amtspflichten, so wahr mir Gott helfe!" Ich bitte Sie, jeweils

einzeln nachzusprechen "Ich schwöre es" und den Eid, soweit Sie es wollen, mit dem

Zusatz "so wahr mir Gott helfe" zu bekräftigen.

Staatsministerin Carolina Trautner (Familie, Arbeit und Soziales): Ich schwöre es,

so wahr mir Gott helfe.

Staatssekretär Klaus Holetschek (Wohnen, Bau und Verkehr): Ich schwöre es, so

wahr mir Gott helfe.

Präsidentin IIse Aigner: Ich stelle fest, dass Frau Staatsministerin Trautner und Herr

Staatssekretär Holetschek den von der Verfassung vorgeschriebenen Eid ordnungs-

gemäß geleistet haben, und ich gratuliere im Namen des Hohen Hauses und natürlich

ganz persönlich zum neuen Amt.

(Anhaltender allgemeiner Beifall)

Ich unterbreche die Sitzung ganz kurz, damit gratuliert werden kann. Ich glaube, dies

ist an einem solchen Tag auch angemessen.

(Unterbrechung von 11:26 bis 11:37 Uhr)

Dritter Vizepräsident Alexander Hold: Meine Damen und Herren, ich habe den Eindruck, dass alle Glückwünsche getätigt sind. Ich möchte Sie daher bitten, wieder Platz zu nehmen.

(Unruhe)

Ich bitte das Hohe Haus um etwas Ruhe, damit wir in der Tagesordnung fortfahren können. – Ich bitte Sie, wie schon gesagt, Platz zu nehmen.